

Damenausflug in die Ortenau!

Wir, fünf Damen machten am 7. / 8. Mai einen 2-tägigen Ausflug in die Ortenau zum Golfclub Gröbernhof und Urloffen.

Bei strömendem Regen fuhren wir in Rheinfelden los und je weiter wir gen Norden kamen, um so freundlicher und trockener wurde es. Am Gröbernhof angekommen starteten wir unsere Runde bei Sonne und Wolken. Der Platz Gröbernhof war zwar immer wieder auch sehr nass, aber landschaftlich sehr schön gelegen.

Unsere Runde konnten wir trocken beenden, um so feuchter wurde es beim Apéro und einem wunderbaren Nachtessen in Prinzbach im Landgasthof Kreuz, wo wir auch übernachteten.



Der Landgasthof ist unglaublich charmy, voller reizender Deko, sehr gutem Essen und guten sowohl Weiß- als auch Rotweinen.

Wir hatten viel Spaß, gute Gespräche, reflektierten natürlich unser Golfspiel 😊 und

beendeten den Abend mit Kaffee, Whisky, Fencheltee..... 🍷🍷🍷🍷🍷

Der nächste Morgen begann sehr früh um 7.00 Uhr mit einem ausgezeichneten Frühstück. Wir fuhren dann zum Golfclub Urloffen. Auch dort war es trocken, etwas windig und kühler, aber immer wieder zeigte sich auch die Sonne.

Dieser Platz war sehr gepflegt, trocken, mit breiten Fairways, auf denen man eigentlich keinen Ball verlieren kann.

Im Anschluss nahmen wir noch einen kleinen Lunch zu uns und fuhren bereichert und inspiriert, in bester Stimmung nach Hause.

Es war ein toller Ausflug, klasse organisiert von Gabi Brandenberger, nochmal herzlichen Dank dafür.

PS

Anita Postel

